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推進力は みんなの笑顔！ 

楽しい大浜！ よか大浜！ 
 

 

 
 

Ｒ４年度春・夏・秋合併号（通算 No.４７） 

■発行者  

博多校区大浜社会福祉協議会 

■事務局  

大浜公民館内 

TEL 281－0343（10:00～16:00） 

FAX 262－4619（24 時間） 

 
 

夏休み みんなでラジオ体操！ 

 
 

 

    

 

 

 

 

 
 

 
 

子どもも        大人も 

みんなで朝を楽しみました！ 

場所 大浜公園 

時間 午前７:００～   

 

 

●日時 令和４年６月２１日（火） 

●場所 大浜公民館学習室・講堂 

●参加スタッフ  

２５名＋博多区社協平尾氏 

●対象者  

昭和１８年４月１日生まれまでの方 

申し込みいただいた方 １３０名 

 

●コロナ禍、みんなで調理をする 

ことが難しかったので、今回は３ 

年ぶりのお弁当づくりでした。 

感染予防の対策（検温、マスク、 

手袋等々）に万全を期しました。 

特に、調理中のおしゃべりを慎み、 

以前にも増して（？）手際よく調理できました(^-^*)  
みんなで久しぶりのお弁当づくりを楽しみました。 

●お弁当を配った時の「ありがとう、楽しみにしていた。」の

一言。後日、「おいしかった。」「優しい味付けだったね。」の

お声かけ。本当に嬉しかったです。ありがとうございます！ 

 

 

 

 

 
 

●協働団体 
     大浜食生活改善推進委員会 （会長 友納郁子） 

大浜ふれあいネットワーク （代表  中村峰子） 

大浜民生委員・児童委員会 （幹事  田北隆喜） 

大浜社会福祉協議会       （会長 本郷清志） 

 

８０才以上の皆さまに 

ふれあいお弁当配食 
 

大浜公園でキッズがバトル!? 
 

９月１１日(日) 9:00～10:30 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

１０月９日（日）も みんなで楽しもう！ 

大浜公園では グラウンドゴルフ大会 

9：00～      体育振興会主催 

公民館外周では フリーマーケット 

１０：３０～     社会福祉協議会主催 

 

 

 

 

●協働団体 

 青少年育成連合会 

キッズクラブ 

     （旧子ども会） 

 体育振興会 

 社会福祉協議会 
 

●社協の呼びかけに 

賛同いただきました！ 

 民生委員児童委員会 

 老人クラブ連合会 

 地域の 

ラジオ体操グループ 

 

大浜社会福祉協議会は地域

におけるつながり合いを第一に

地域福祉活動を行っています。 

大浜における行事や活動の

最新情報を、リアルタイムであな

たのラインにお届けします。  

スマホで QR コードから               

 

大浜公園で、子どもや大人が 

「キャーキャー、ワイワイ」 
 

キッズママたち手作りのペットボ

トル式水鉄砲や子ども持参の本格

的な水鉄砲などでバトルが繰り広

げられ、楽しい時間を過ごしてい

ました。ずぶ濡れになりながらも

笑顔いっぱい(*^o^*)(*^o^*)(*^o^*) 

こんな風景いいですね。 
  

 

「水鉄砲バトル」  

青少年育成連合会 

キッズクラブ主催 
 

 

友だち登録

を(*^^)/ 

 

友だち登録を(*^^)/ 

来年もやるよ！ 
子どもも！ 
 

大人も！ 

準備はいいかい？ 

黙々と！ 指示は手短に 

男女共同 

こ
う
か
な
？ 
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そうたい！作ろう！よか大浜 
～私の笑顔をあなたに！ 

   あなたの笑顔を私に！～ 
  

    

  

 

 

 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回、４倍成人式を

迎えた森勝さんの

芸術作品です！ 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●日時 令和４年５月１２日（木）１１：００～１２：００ 

●場所 大浜公民館講堂 

●定足数の確認（開会の成立） 

総数４７に対し、 

出席者１９名＋委任状２３名（未提出５名） 

●来 賓 大浜自治協議会会長 堀 武志 氏 

    博多区社会福祉協議会事務所   

包括支援課長  石橋 夕紀子 氏 

      大浜担当職員  平尾 涼介 氏 

●会次第等 

議 長 大浜公民館館長 戎﨑淳一 氏（大浜社協事務局長） 

議 案  

  第１号議案 令和３年度事業報告    賛成４２、反対０ 

  第２号議案 令和３年度収支決算報告  賛成４２、反対０ 

第３号議案 令和３年度監査報告    賛成４２、反対０ 

  第４号議案 令和４年度役員      賛成４２、反対０ 

  第５号議案 令和４年度事業計画    賛成４２、反対０ 

  第６号議案 令和４年度収支予算    賛成４２、反対０ 

 結 果 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決 
 

 

令和４年度年次総会報告 
 

介護のことなら何でも 
 

◎博多区第１いきいきセンター 

     ☎２７１-１１５５  

◎博多区社会福祉協議会 

     ☎４３６-３６５１  

   

 

 

 

 

博多小・中生の学習支援 

◎おおはま寺子屋 

※連絡は ☎２８１-０３４３ 

        （大浜公民館） 

 
 

 

子育てのことなら 
 

◎博多区地域保健福祉課 

☎４１９－１０９８  

◎大浜子育てサロン 

☎２８１-０３４３（大浜公民館） 

 

障がい者福祉サービスなら 
 

◎博多区第 1障がい者 

基幹相談支援センター 

     ☎４０９－２４７８  
 

 

一人っきりじゃ淋しい 

おしゃべりしたい！ 

お手伝いお願い！ 
 

 

◎ふれあいネットワーク 

◎ふれあいサロン（３ヶ所） 

   ふれあいサロン（公民館） 

   オレンジ（大博７区集会所） 

   よりどころ（大石様宅） 

◎はまおう助っ人センター 

※以上の連絡は大浜公民館へ 

☎２８１-０３４３ 
 

◎博多区社会福祉協議会 

     ☎４３６-３６５１  

◎博多区第１いきいきセンター 

 ☎２７１-１１５５ 
 

   

 

●世界的に大きな影響を及ぼしたビートルズに「HELP！」という曲があります。 

ご存知でしょうか？彼らもまた、若い頃の思いが満たされず、持って行きようのない

孤独に陥ることがあったのでしょう。恋の歌でもあるようですが、きっと誰にともな

くしかし側にいる人にかけた心のつぶやきだったように思えます。 
 

●HELP！（助けて！）は、現代の私たちにも共通する心の叫びとしてもっともっと

軽やかに発していきたい、発していけるような大浜づくりをしていきたいと思ってい

ます。 独りでは解決できそうにない時はためらわず「HELP！」を(*^_^*) 

身近なところでは、民生委員・児童委員や大浜社会福祉協議会に連絡してください。 

なお、大浜公民館の皆さまにも地域福祉に協力いただいています。 

 

 井戸端会議参加者募集  
●民生委員・児童委員（以下、民児委員）は任期

が３年でそのつど改選があります。今年令和 4 年

１１月で現在の委員は任期終了となります。大浜

地区の定員は 9 名ですが、前回（令和元年）の任

命で 8 名が民児委員（主任児童委員１名）となり

1 名欠員のまま（別委員が兼務）任期終了となり

ました。さて、今年は? 
 

●ところで、最近、民児委員を紹介するコマーシ

ャルをよく見かけませんか? ただ、このコマー

シャルに描かれているのはは民児委員活動の理想

の姿で、私ども現役でさえ＜ホントに誰もがここ

までやれるのか？＞と感じてしまう内容です。 

 民児委員改選の依頼活動でお話を伺うと、「民生

委員って大変そうよ。」「テレビでの話のような活

動はとてもできんよね」との声もありました。 
  

 

民生委員・児童委員会より 
 

薄まっているのが現在なのかもしれません。 

しかし、私は井戸端会議を私たちの手に取り戻

したいな、と思っています。 
 

●現在、民児委員として活動している私どももそ

んなに難しいことをしている訳ではありません。

道で会ったら気楽に声をかける、空いている時間

にできるだけ顔を合わせて会話をする……など、

お隣さん感覚＝井戸端会議感覚で地域の皆さま

と協力しながら活動を続けています。 
 

         ●民児委員に興味のある方、

民児委員はできないけど

地域福祉に関心のある方、 

ちょっとしたお手伝いな 

らできそうという方、 

   
 

 
 

 

こうした漠然とした誤情報に、改選のたびに欠員

がでる原因の一端があるのかと思います。 

今回の民児委員の改選でも２名が欠員となっ

てしまいました。1 名の方には延長（最長３年間）

を承諾していただきましたが、それでも１名は欠

員（近くの委員が兼務の形）となります。 
  

●民児委員の役割は昔の井戸端会議ではないか、

と私は思っています。お互いの手すきの時間に集

まってグチ(?)を言い合い、そこから隣近所の方

の健康状態や困っていることを互いに理解し、で

きることでそれぞれがお手伝いしていく。これこ

そ民児委員の活動の一歩ではないかと思います。   

皆が集まる井戸が消え、皆が集まる機会が減

り、情報も口づてでなく SNSが主流となってき

て、互いの顔が見えにくくなってきています。便

利さの陰でかつては肌感覚で感じられたことが 

 
 

この指 と～まれ！ 


